

Artikel vom 04.03.2020

Damenwahl fest im Blick

## Jahreshauptversammlung der Frauen Union



Halten die FU hoch: Bürgermeister Ludwig Biller, Gertraud Hahn, Ortsvorsitzende Nicole Presche, Kreisvorsitzende Tanja Schiffmann und CSU-Chef Severin Hirmer (vorne von links nach rechts)

### Damenwahl fest im Blick – Frauen Union stark in der Gemeinde verankert

In einer gut besuchten Ortshauptversammlung der Frauen Union Weiherhammer konnte die Vorsitzende Nicole Presche auf ein ereignisreiches Jahr zurückblicken. Gleich zu Beginn wurde der Dank an alle ausgesprochen, die bei allen Aktivitäten des Verbandes tatkräftig mithalfen und unterstützten. Die Damen der Vorstandschaft erhielten Blumensträuße. Der knapp 50 Mitglieder zählende Verband hatte als Höhepunkte im Jahreskalender unter anderem die erfolgreiche Aufstellung des Osterbrunnens gesorgt, eine große Mutter- und Vatertagesfeier organisiert, eine Fahrt für Kinder nach Parkstein in das Basalttheater inklusive Besuch im Vulkanmuseum und erstmals einen Feuerlöschkurs explizit für Frauen. Die Frauen beteiligten sich stark am gesellschaftlichen Leben der Gemeinde. Zusammen mit CSU und JU wurde viel geleistet, besonders die Unions-Veranstaltungsreihe „Mitnand red’n“ hatte großen Anklang in der Bevölkerung gefunden und soll auch zukünftig weitergeführt werden. Roswitha Hirmer konnte in ihrer Funktion als Schatzmeisterin einen positiven Rechenschaftsbericht vorlegen. Kommende Aktionen des Ortsverbandes werden auch im Jahr 2020 wieder dazu beitragen, dass es in der Gemeinde ein buntes Freizeitangebot gibt.

Kreisvorsitzende der Frauen Union Tanja Schiffmann überbrachte die Grüße des größten FU

Kreisverbands Bayern und warb für die weiblichen Kandidaten für den Gemeinderat und Kreistag, es seien spannende Zeiten. Schiffmann stellte die Frage in den Raum, wieso nur rund 10% der Bürgermeister weiblich sind. Mit diesem Thema gehöre sich auseinander gesetzt und das sei Aufgabe der Frauen Union. Es brauche mehr Frauen in der Politik. Bei der Kommunalwahl sei die Chance gegeben, dass mehr Frauen in die lokalen Parlamente gewählt werden.

Erster Bürgermeister Ludwig Biller bedankte sich bei der Vorsitzenden für den wichtigen Beitrag im gesellschaftlichen Leben der Gemeinde, an vielen Aktivitäten sei die FU beteiligt. Er blickte auf die vergangenen Erfolge zurück, beispielsweise Nahversorgungszentrum wird am 30.03. eröffnet und ermöglicht allen Bürgerinnen und Bürgern ein breites Angebot direkt im Ort.

Für die CSU warb Dritter Bürgermeister Severin Hirmer für die Kandidatinnen und Kandidaten bei der Wahl. Mit rund 40% Frauen auf der CSU-Gemeinderatsliste sei das Angebot für die Wählerinnen und Wähler so weiblich wie noch nie. Bürgermeister Ludwig Biller hat die Vertragsverlängerung verdient. Die erreichten Erfolge in der Gemeinde lassen die Menschen erkennen, wie sachlich versiert und zielorientiert im Rathaus gearbeitet wird. Dies werden die Bürgerinnen und Bürger bei der Wahl honorieren und das Team der CSU um Ludwig Biller unterstützen. JU-Vorsitzender Julian Kraus und Zweiter Bürgermeister Herbert Rudolph wünschten sich weiterhin den „Volldampf in der Gemeinde“, der mit der CSU Einzug gehalten hat

Für 15 Jahre Treue zur Frauen Union wurde Gertraud Hahn geehrt.